

Quelle Soirée

Un grand merci à Patricia pour cette soirée exceptionnelle. Quelle joie de voir évoluer ensemble les Judokas de Cormeilles et ceux du SAKURA. Cela nous prouve encore une fois que l'intégration est importante pour nos jeunes car eux aussi étaient heureux d'être là et de montrer leur savoir. Pour moi, quelle surprise d'être à l'honneur comme cela et je peux vous assurer que l'émotion était au rendez-vous. Je tiens à remercier et à associer l'ensemble des membres du bureau ainsi que les parents à cette reconnaissance et cet honneur.

Encore une fois un grand merci à tous

Les photos ne sont pas d'une très bonne qualité vous voudrez bien m'en excuser mais le peu de lumière l'emploi d'un flash de puissance limité et l'éloignement des participants donc l'emploi d'un zoom ne favorisent pas les prises de vue.

Pour voir les photos, cliquez [ici](#)